



Save the Date! Cluster Francophone at COP 26

Event Date: Wednesday, 10. November 2021

13:30 to 14:30 Glasgow (GMT) (14:30 to 15:30 CET/GMT+1 Berlin/Copenhagen/Paris)



**UN CLIMATE
CHANGE
CONFERENCE
UK 2021**

IN PARTNERSHIP WITH ITALY

© UK Government / Open Government Licence v3.0

The article is also available in English. Please see below.

Au Pavillon climatique de la Francophonie-Valorisation de l'action climatique en français à la CdP26, Glasgow, le **Cluster Francophone du Partenariat sur la Transparence dans l'Accord de Paris (PATPA)** a l'honneur de vous inviter à une session virtuelle « Du Rapport biennal actualisé à l'élaboration d'un premier Rapport biennal de Transparence : Défis et opportunités pour les pays francophones en Afrique ».

Nous proposons de discuter sur le faible nombre d'un premier Rapport biennal actualisé (RBA) déjà soumis par des pays francophones en Afrique jusqu'à présent à la CCNUCC. Dans le cadre de transparence renforcée (CTR), à partir de 2024, les pays rendront un premier Rapport biennal de Transparence (RBT). Comment les pays francophones peuvent-ils passer d'un zéro RBA à un premier RBT ? Comment vont-ils faire ce saut déjà en 2024 ? De quoi les pays, qui sont particulièrement en retard, ont-ils besoin spécifiquement ? Quel soutien technique ainsi que des activités de

renforcement des capacités sont recherchés pour la période 2022-2023 ? Quel rôle le Cluster Francophone pourrait-il jouer dans ce contexte ?

Pascal Martinez, expert senior Changement Climatique, **Fonds pour l'Environnement mondial (GEF)** présentera l'état de lieu concernant le financement de RBA/RBT disponible au Fonds pour l'Environnement mondial (GEF), suivi par une discussion autour de la question, comment les pays qui n'ont pas encore soumis de RBA pourront-ils accéder à une aide financière ?

Voici le [lien d'accès](#) (MS-Teams). La session sera tenue en français.

Le 10. novembre de 13h30 à 14h30 Glasgow (GMT) (14h30 à 15h30 CET/GMT+1 Berlin/Copenhague/Paris).

Pour tout complément d'informations, veuillez vous adresser à clusterfrancophone@patpa.net

We are honored to be part of the Pavillon climatique de la Francophonie at COP 26 on Wednesday, November 10th from 13:30 to 14:30 Glasgow (GMT) (14.30 à 15:30 CET, GMT+1 Berlin/Copenhague/Paris), hosted by the Institut de la Francophonie pour le développement durable (IFDD).

In this virtual event, several representatives from French speaking African countries are invited to discuss: How can the Francophone countries go from zero Biennial Update Report (BURs) to one biennial transparency report (BTR)? How are they going to make that leap in 2024? And what role could the Cluster Francophone play in this context?

We are proud to announce that Mr. Pascal Martinez, Senior Climate Change Specialist with the Global Environment Facility (GEF) will present the conditions and possibilities offered by the GEF to finance the preparation of the BTR. Although the BTRs will only be due in 2024, it is considered very opportune that the French-



speaking countries are already alert and mobilized to meet this deadline.

We hope to meet you soon virtually at COP 26! Here is the [link to access this virtual meeting](#).

The official language of the event will be French. If you have any questions, please write to clusterfrancophone@patpa.net